
第２２回 ＦＭ はなび 番組審議会議事録 

 

                    

１. 開 催 日 時 令和３年 １２月２日（水） 

 

２.開 催 場 所 大仙市健康文化活動拠点センター 「ペアーレ大仙」３階教養室（３） 

 

３.委  員 出 席 

 

   委 員 総 数 ６名 

     出 席 委 員 5名 

     欠 席 委 員 1名 

出 席 委 員   

一色  浩  委員長 

              石川  穣 委員 

              佐々木 進永 委員 

杉沢 千恵子 委員 

鈴木 正人  委員 

             欠 席 委 員  

加藤 正則  委員 

 

        放送事業者側出席者 

賢木 新悦 (株)TMO 代表取締役  

                  福原 尚虎 放送局長/FM はなび 

              根田 朋子 事務局/FM はなび 

              藤田 浩士 事務局/FM はなび 

                      進藤  久 /(株)TMO 大曲職員 

 

  

 ４.議 題 

（１）審議番組「Reasons」（令和 3 年 10 月 26 日 OA） 

   （２）その他     

          

 

 

 

 



 ５.審議内容 

   （１）① 審議番組「Reasons」について 

    ・放送時間３０分が長い。興味がある人にはいいのかもしれない。 

団体としての啓蒙番組としての存在であるのかもしれない。 

    ・提供団体であるロータリークラブの活動について勉強になる番組であった。 

     間の曲が長すぎるのではないか。一人でやるには辛そうである。 

今後に期待。 

・２回聴いた。ながら聴きをした１回目はテンポ、トーンを含め心地良いが話が 

入ってこなかった。集中して聴いた２回目は内容も良くためになった。 

 時間帯を検討してもいいのではないか。 

・楽しく聴くことができ教養になった。一人ではなく、高校生など誰かと組んで 

 もいいのではないかと思う。充実した時間を過ごすことができた。 

・自身もロータリー会員なので身内として改めて勉強になる番組だと思った。 

 今後ゲストにロータリアンを紹介していくという話も聞いているので、公共の

電波を使って放送している意義もでてくるのではないか。  

  

     

 

（１）② その他 

年末年始番組について 

  ・今年もスタジオ前のヒカリオ広場においてカウントダウンイベントを開催する

ことになり、イベントに合わせて年を跨いで２本の特別番組を放送する予定で

ある。 

  ・年明け、今年も正月３が日に新年あいさつ特番『声の年賀状』にプラスして今

年は『輝けだいせんのこどもたち』と題して大仙市内の児童・生徒の部活動の

活躍が目立った数組の声を放送する予定である。 

  ・そのほか、番組と連動する学生バンドオーディションを実施する予定である旨

を説明。 

 

 

 ６.意見の概要の公表  

・公表の方法 自社ホームページ（http://fmhanabi.com）への掲載  

・公表年月日 令和 ３年１２月 ２０日       

     ・事務所への備置き 

７.備考  

・次回開催予定日  

日 時 令和４年３月 ３日（木）午後３時 

       会 場 ペアーレ ３階 教養室（３） 


